## 体調に変化を感じたら、我慢をしないで

極端な天候の変化、此の事は 4~5 年前より感じていたところです。其の典型が、昨日まで診察室を暖房で温かくしていたのに、翌日からは冷房を使ってのものと。おだやかな春はどこに行ってしまったの?呼び戻したい気持ちで一杯になるのです。

"平成 29 年 7 月九州北部豪雨" と名付けられた先月の災害の原因が、線状降水帯である事は説明されておりますが、其の前々と辿っていくと、地球温暖 化という大きな問題に行き着くような気がします。人類が使い果たした結果として生み出された物の一つに行き着くのかな?豪雨の次には、猛暑日の連続記 録が日本を覆っています。7 月 20 日なのに。

森友学園に対する国有地の超安価な譲渡が、奥方の名誉校長就任に対する行政側の便宜供与?から始まり、獣医学部新設の件で自分の知人が経営する加計学園に便宜を図ったのではないかという疑惑。加えて国会等でもまともな答弁の出来ない閣僚や、法律を理解しての発言をしていない弁護士出身の閣僚の任命責任等々、折角難病を克復して首相に返り咲き、野党の無力状態にも助けられて、一強と囁かれ、自らも改憲を意識して発言していた安倍首相、戦後の首相在任期間最長記録を打ち立てようと、2期の総裁期間を3期に延期する規則変更まで考えていたようですが。限界が近づいた感が強いです。古くからの言葉、"勝って兜の緒を締めよ"、"驕(おご)れる者、久しからず" もう一度かみしめたいと思います。

明るい話題は、丸みを帯びた優しい姿で登場した"ナビヤ・アルマ"。フランス製の自動運転専用の電気自動車です。実際に東京の芝公園で試験運転を したようですが、一日も早く現実すればと胸ワクワクですが、先ずは利用者の多い都市部ということになり、移動手段を削がれている過疎地には無縁のようだ と判断するのは、やめよう。期待しよう。みんなで。

連日の猛暑、水分を上手に補給し、乗り切りましょう。お盆過ぎには、涼しさが戻るはずですから。体調に変化を感じたら、我慢をしないで医療機関で相談して下さい。

元気な状態で、秋をむかえましょう。